

Kindertagesstätten / Tagesfamilien

Die Gemeinde Grosshöchstetten kann ihren Einwohnerinnen und Einwohnern momentan keine eigene Kindertagesstätte anbieten. Allen erziehungsberechtigten Bürgerinnen und Bürgern von Grosshöchstetten steht es frei, ihre Kinder bei einer Kindertagesstätte oder Tagesfamilie in einer anderen bernischen Gemeinde betreuen zu lassen.

Die Gemeinde Grosshöchstetten arbeitet seit Jahren mit dem Verein familienergänzende Kinderbetreuung Konolfingen und Umgebung zusammen. Der Verein führt eine Kindertagesstätte und koordiniert die Tagesfamilien.

Anfragen sind an die Geschäftsleiterin, Barbara Trösch, zu richten.
Tel. 031 791 01 92

Für Kinder im schulpflichtigen Alter steht die Tagesschule der Gemeinde Grosshöchstetten zur Verfügung. → [Link](#)

Finanzielle Beteiligung der Gemeinde Grosshöchstetten

Bisher konnten Einwohnerinnen und Einwohner die Kindertagesstätten in anderen Gemeinden ohne zusätzliche finanzielle Auswirkungen nutzen. Mit der Änderung des Gesetzes über den Finanz- und Lastenausgleichs des Kantons Bern 2012 tragen neu die Gemeinden, die eine familienergänzende Kinderbetreuung anbieten, einen Selbstbehalt. Dieser Selbsthalt ist auch zu bezahlen, wenn Kinder aus anderen Gemeinden eine Kita besuchen. Daher werden die Kosten der jeweiligen Standortgemeinde auf die Wohnsitzgemeinde der Kinder überwält. Wenn die Wohnsitzgemeinde diese Kosten nicht tragen will, so muss die Kindertagesstätte den Kindern aus anderen Gemeinden keinen Platz zur Verfügung stellen.

Damit die Kinder aus Grosshöchstetten in Kindertagesstätten von anderen Gemeinden betreut werden, übernimmt die Gemeinde Grosshöchstetten diesen Selbstbehalt.

Grundsätzlich werden die Angebote des Vereins familienergänzende Kinderbetreuung Region Konolfingen unterstützt. Falls Sie Ihr Kind in einer anderen öffentlichen Kindertagesstätte im Kanton Bern betreuen lassen, ist der Gemeinde Grosshöchstetten vorgängig ein Gesuch für die Übernahme des Selbstbehaltes einzureichen. Für die Prüfung des Gesuches benötigt die Verwaltung eine Begründung der Eltern, weshalb diejenige Kita ausgewählt wurde.

Für weitere Fragen steht der Bereich Bürgerdienste, 031 710 21 10, gerne zur Verfügung.